

Forums pour les consommateurs

Accident

Par Eragon076 Posté le 16/01/2026 à 10h11

Bonjour j'ai accidentellement mis du poppers sur mon gland et depuis c'est sensible avec des petites taches rouge comme des brûlures. Pouvez-vous m'aider ?

1 réponse

Moderateur - 16/01/2026 à 10h44

Bonjour,

Le poppers étant un solvant il s'agit probablement d'une irritation consécutive à une légère brûlure de la peau.

Très probablement rien de grave mais si vous le souhaitez, si c'est douloureux ou si cela évolue consultez un médecin.

Cordialement,

le modérateur.